

## Informationsschreiben Nr. 7 / 22.12.2021

---

### Sehr geehrte Erziehungsberechtigte! Liebe Schüler\*innen!

Ein letztes Mal, in diesem für uns alle herausfordernden Jahr, möchte ich mich an Sie/euch wenden, um noch ein paar wichtige Informationen weiterzugeben.

Morgen am 23.12.2021 bekommt jede/r Schüler/in 3 Stk. Antigentests zur privaten Verwendung mit.

Die Weihnachtsferien dauern bis Sonntag, den 09.01.2022, d.h. am Montag beginnt die Schule und nachdem die Sicherheitsphase an der Schule bis 14.01.2022 verlängert wurde bleiben wir auch beim Procedere, dass jeden Tag Antigen getestet und einmal pro Woche ein PCR-Test gemacht wird.

Es wird ab Jänner in der Schule ein neuer PCR-Test verwendet werden. Die Anleitung dazu ist über folgenden Link abrufbar:

<https://www.bmbwf.gv.at/Themen/schule/beratung/corona/allesspuelt.html>

Ich möchte mich bei Ihnen als Erziehungsberechtigte für das Mittragen der ganzen Maßnahmen bedanken, es erleichtert das Schulleben sehr, wenn wir uns Ihrer Unterstützung sicher sein können.

Aber vor allem euch, liebe Schüler/innen möchte ich sagen, dass ihr uns alle beeindruckt habt, mit eurer Disziplin, eurem Durchhaltevermögen, eurem Arbeitswillen und auch eurem Humor (der immer wieder durchgeblitzt ist) – all das konnten wir / konnte ich in den vergangenen Monaten bei euch sehen.

*Öffnet die Herzen, lässt die Freude fließen!  
Mögen nicht nur Weihnachtskerzen  
Licht auf diese Erde gießen.  
(© Monika Minder)*

Damit habt ihr auch uns ein Stück weit in dieser schwierigen Zeit getragen und uns bestätigt, die Schule offen zu halten, für euch in Präsenz da zu sein. bestätigt. Wir werden auch im Neuen Jahr unser Bestes geben um die Schule zu einem sicheren Ort zu machen, an dem wir uns wohlfühlen und gut arbeiten können.



**Frohe Weihnachten und  
ein gutes, vor allem gesundes  
Neues Jahr 2022**

**wünschen Lehrpersonen, Verwaltungsteam  
und Direktion der BFW/ALW Wörgl**